

Estimada comunidad GADeR-ALC:

A mediados del 2018, inicié mis actividades como vocero de la GADeR-ALC. Fueron tres años que estuve a la cabeza de una red que ha demostrado un gran compromiso con el trabajo, compañerismo y amistad. Entre los éxitos que destacan a la red, están la proactividad de intercambios virtuales y el concurso de Fondo de Innovación bajo temáticas especiales; que permitieron que nuestra red sea visible a nivel mundial. No puedo dejar de mencionar el trabajo activo de los workstreams y el acompañamiento de metodologías que motivaron su participación, mismos que se ven reflejados en el éxito de sus resultados. También, quiero agradecerles por el trabajo realizado durante la pandemia. Sé que para muchas personas fue un estrés adicional al tener que adecuar las metas a esta situación. Sin embargo, pude ser testigo que sin importar al reto que nos enfrentamos, pudimos resolverlo.

Desde el mes de abril, Itzel Alcerreca y Willy Alarcón, liderarán la GADeR-ALC y estoy seguro de que la visión de la red seguirá evolucionando. Tanto Itzel como Willy tienen motivación y pasión por lo que hacen, siempre demostraron ideas innovadoras y una actitud proactiva en su accionar. Les deseo el mejor de los éxitos en este nuevo camino que inician.

Me despidió de cada uno de ustedes agradeciendo también por sus palabras de motivación, cariño y calidez. Me llevo momentos de alegrías, risas, recuerdos imborrables y sobretodo aprendizaje. Uno nunca deja de aprender y esa es la esencia de nuestra red.

Quiero invitarles a que continuemos en contacto. Los lazos de amistad no se acaban con un proyecto o la gestión de una red. Finalmente, quiero dar un especial agradecimiento al Grupo de Conducción de la Red GADeR-ALC, quienes siempre me demostraron un apoyo incondicional.

Muchos éxitos en todos sus emprendimientos,

Dr. Johannes Kissel